24/07/2025 \$524.861 Vpe pág: \$1.002.600

Vpe portada:

Tirada: Difusión: \$1.002.600 Ocupación:

Audiencia

7.200 2,400 2.400 52,35%

ACTUALIDAD Sección: Frecuencia: 0



Pág: 4

Personas en situación de calle llegan a las 387 y preocupa el aumento en los casos de mujeres

ESTADÍSTICAS. Censo del Hogar de Cristo estableció que hay 67 mujeres (32%) en vulnerabilidad en la comuna. Además, obras de las nuevas dependencias de la institución presentan un 38% de avance.

Pablo Orellana G.

n total de 387 personas se encuentran en situación de calle en Calama, esto de acuerdo al último censo efectuado por el Hogar de Cristo en el año 2024, y que además presentó un aumento del 32% en casos de mujeres que presentan casos de alta vulneración.

Al respecto el jefe de Operación Social Territorial del Hogar de Cristo, Leonel Rodríguez comentó que "de acuerdo al censo efectuado por el Hogar de Cristo en todo el país. Calama presenta un total de 387 casos que se han detectado, lo cual preocupa, lo cual preocupa por cierto, y es un tema que se está abordando".

El profesional del Hogar de Cristo dijo en relación a esta cantidad de personas en vulnerabilidad en la capital de El Loa que "debido a estas cifras, hemos ido desarrollando proyectos e intervenciones, de acuerdo a los datos que presenta este fenómeno en la ciudad".

Una de las principales preocupaciones en la institución, "es que se ha visto un aumento del 32% en casos de mujeres en situación de calle -67 casos-, y preocupa porque las mujeres están mucho más desprotegidas, y ser más vulneradas, porque viven otro tipo de vejaciones, y porque no cuentan con redes de apoyo familiar", explicó Solange Veloso, directora de



DE ACUERDO AL CENSO CALLE DEL HOGAR DE CRISTO EN CALAMA SON 387 LOS CASOS QUE HAY EN LA CIUDAD.

Operación Social nacional del Hogar de Cristo.

"Siempre han existido muieres en situación de calle, pero ahora advertimos no sólo un aumento, sino que también que estás están aún más desprotegidas o en situación de pobreza. Hoy lo que vemos es que están saliendo más a la calle. Esto visibiliza una realidad que obliga a la sociedad, en este caso a la calameña, a poder apoyar y enfocar ayudas a esta situación", agregó Veloso.

La situación local respecto de personas en situación de calle, "ha desplegado distintas acciones, una de ellas es la Mesa Calle, y que es liderada por el Hogar de Cristo, la Municipalidad de Calama, Delegación Presidencial y algunas instituciones privadas, y hemos acordado una ruta de trabajo, para ir sensibilizando, pero también trabajando en una tarea que es compleja", agregó Leonel Ro-

NUEVAS DEPENDENCIAS

Ayer en tanto autoridades del Hogar d Cristo y de la Municipalidad de Calama, efectuaron una visita a los avances de la hospedería del recinto, "el cual presenta un 38 por ciento de avances en las obras de remodelación, con un gasto financiero sobre el 25 por ciento de los recursos aportados por el Gobierno Regional, y esperamos que para mayo del 2026 se puedan ya entregar la totalidad de los trabajos", comentó Yamilet Vega, inspectora del departamento municipal de Obras del municipio.

Respecto de lo que serán las remozadas instalaciones del Hogar de Cristo, Solange Veloso, dijo que "con esta remodelación podremos aumentar la cobertura, de manera di

recta a más de 100 personas; y de forma indirecta aumentar esa cifra a 200, a través de nuestros programas y líneas de trabajo en Calama". "Este nuevo y moderno

emplazamiento podrá mejorar y dar una mayor atención a personas que hoy lo pasan mal, v que permitirá además asistir a mujeres y hombres, entregándoles mejores espacios, con un proyecto de cuidados domiciliarios de personas mayores. Y además, el programa de ruta calle que efectúa el Hogar de Cristo en Calama", agregó Veloso.

"Se ha visto un au-

38%

de avance presentan las obras de remodelación de las dependencias del Hogar de Cristo en Calama y que permitirán dar asistencia a 100 personas.

mento del 32 por ciento en casos de mujeres en situación de calle, con67 casos".

> Solange Veloso Hogar de Cristo

Tras la visita a las obras del nuevo Hogar de Cristo de Calama, se informó que para agosto próximo "se efectuarán dos grandes hitos dentro del mes de la Solidaridad. Uno de ellos será un seminario para analizar en profundidad el fenómeno y los datos del Censo Calle. Y también se efectuará un ope rativo comunal y una jornada de reflexión y acompañamiento a quienes lo están pasando mal y que se encuentran en situación de vulnerabilidad, calle v pobreza acá en la ciudad". dijo Leonel Rodríguez al respecto. CB